



Pièces	6 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	3966
Prix	1 250 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

Grand chalet de 4 chambres rénové à quelques pas de Morzine Ce chalet est situé sur la route des Putheys, sur le trajet des navettes gratuites en direction du télécabine pour Avoriaz et le Pleney. Le centre de Morzine est accessible à seulement 10 minutes à pied et en navette. Belles vues sur la vallée et Avoriaz depuis les terrasses ensoleillées de ce chalet de 200 m². Le chalet se compose sur trois niveaux avec 4 chambres, pour un total de 200 m². De nombreux balcons et terrasses permettent de profiter du soleil et de la superbe vue dont bénéficie ce chalet. Ce chalet se compose comme suit : Au ...

Large renovated 4-bedroom chalet just few minutes walk from Morzine This chalet is located on the Route des Putheys, on the free shuttle bus route to the cable car for Avoriaz and Le Pleney. The centre of Morzine can be reached in just 10 minutes walk and by shuttle bus. Beautiful views over the valley and Avoriaz from the sunny terraces of this 200 m² chalet. The chalet has three levels with 4 bedrooms, approximatly 200 m². There are plenty of balconies and terraces to make the most of the sunshine and superb views from this chalet. The chalet is as follows: On the ground floor, there is a double ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

